

# MacNider Borough Council Agenda

**FRIDAY, SEPTEMBER 29, 2017**

*Ville de Métis-sur-Mer*  
138 Principale, Métis-sur-Mer, QC, G0J 1S0  
Phone: 418-936-3420 or 418-936-3255

---

## **NEXT REGULAR SESSION**

PUBLIC NOTICE is hereby given that the regular session of the MacNider Borough Council will be held on Monday, October 2, 2017, at the municipal office, 138, Principale, Metis-sur-Mer, at 6:30 p.m.

### **Agenda**

1. Call to order.
2. Reading and adoption of the agenda.
3. Approval of minutes of August 8, 2017
4. Accounts to be paid.
5. Open Varia:
  - 5.1. Awarding of contract for renovations on Municipal Office building;
  - 5.2. To accept the offer from Groupe Architecture M.B. Inc. to oversee the renovations on the Municipal Office building;
  - 5.3. Request for minor derogation for 407 Beach;
  - 5.4. To approve the work contract between the volunteer fire department and first responders and the town;
  - 5.5. To accept the offer to acquire a new service truck for the fire department;
  - 5.6. Municipal elections;
  - 5.7. Update on lighthouse;
6. Question period.
7. Date of next session: Monday, November 13, 2017, at 6:30 p.m. at the municipal office, 138, Principale.
8. Adjournment.

GIVEN AT MÉTIS-SUR-MER, FRIDAY, SEPTEMBER 29, 2017

June Smith, President  
MacNider Borough

# **Ordre du Jour**

## **Conseil d'Arrondissement**

### **MacNider**

**VENDREDI, 29 SEPTEMBRE, 2017**

*Ville de Métis-sur-Mer*  
138, Principale, Métis-sur-Mer, QC, G0J 1S0  
Tél.: 418-936-3255 ou 418-936-3420

---

### **PROCHAINE SÉANCE RÉGULIÈRE**

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que la séance régulière du conseil de l'arrondissement MacNider sera tenue le **lundi 2 octobre 2017**, à compter de 18h30, au bureau municipal, 138, Principale, Métis-sur-Mer.

#### **ORDRE DU JOUR**

1. Ouverture.
2. Lecture et adoption de l'ordre du jour.
3. Approbation du procès-verbal de la séance du 8 aout 2017.
4. Comptes à payer.
5. Points soumis :
  - 5.1. Adjudication du contrat de rénovation de l'hôtel de ville;
  - 5.2. Accepter l'offre de service de Groupe architecture MB Inc. pour leur service durant les travaux de rénovation de l'hôtel de Ville;
  - 5.3. Demande de dérogation mineure au 407, rue Beach;
  - 5.4. Approuver l'entente de travail entre les pompiers volontaires - premiers répondants et la Ville de Métis-sur-Mer;
  - 5.5. Accepter la soumission pour acquérir un camion au service incendie;
  - 5.6. Élections municipales 2017;
  - 5.7. Mise à jour dossier du Phare;
6. Période de questions.
7. Date de la prochaine séance : Lundi, 13 novembre 2017, 18 h 30, au bureau municipal, 138, Principale, Métis-sur-Mer.
8. Levée de l'assemblée.

DONNÉ À MÉTIS-SUR-MER, CE VENDREDI 29 SEPTEMBRE, 2017.

June Smith, Présidente  
Arrondissement MacNider